

Plusieurs maires et mairesses de la MRC ont récemment mis la main à la pâte pour offrir à la clientèle de la ressourcerie Transition une expérience rehaussée. Répondant à une invitation de la mairesse de Saint-Germain-de-Grantham, Nathacha Tessier, qui est également membre du conseil d'administration de la ressourcerie, ils ont participé à une corvée de nettoyage et de rangement en compagnie d'autres bénévoles.

Sur la photo, de gauche à droite : Jean-Guy Hébert, maire de Sainte-Brigitte-des-Saults, Line Fréchette, mairesse de Saint-Majorique-de-Grantham, Roger Leblanc, maire de Saint-Félix-de-Kingsey, Nathacha Tessier, mairesse de Saint-Germain-de-Grantham, et Sylvain Jutras, maire de Notre-Dame-du-Bon-Conseil Village.

Pour en savoir plus sur la ressourcerie Transition <https://www.ressourcerie.ca>

